

Wir sehen uns wieder in Nangijala
(Astrid Lindgren: Die Brüder Löwenherz)

J'ai l'infini à ma portée, je le vois, je le touche, je m'en nourris et je sais que je ne pourrais jamais l'épuiser. Et je comprends mon irrépressible révolte lorsque je vois supprimer la nature : on me tue mon infini.
(Robert Hainard: Et la nature?)

C'est avec une profonde tristesse que nous faisons part du décès de

Patrick Gassmann

26 février 1951 - 15 août 2025

qui s'en est allé subitement après une vie marquée par une curiosité insatiable pour le monde qui l'entourait.

Ses enfants, leurs partenaires et ses petits-enfants
Damien et HyunJu Gassmann ainsi que Danwoo et Jiwoo à Yverdon
Axel Gassmann et Camille Gray ainsi que Jean et Marius à Berne

Sa compagne,
Katrin Künzi und ihr gemeinsamer Freundeskreis in Bern

Son ex-femme,
Anne Gassmann-Berger à Yverdon

Son frère,
Alain Gassmann à Savièse et son fils Frédérique à Boudry

Ses nièces,
Audrey Nicolas et Fabien Bolli ainsi que leurs filles Charlyne et Marilou à Gampelen
Célia et Marcel Kochan ainsi que leurs enfants Thomas et Sofia à Lausanne

Sa filleule Anouk Henry à Bôle
Son filleul Gaetan Camélique à Neuchâtel

Ainsi que les familles Berger, les familles parentes, alliées et amies.

La cérémonie aura lieu à la Rouvraie à Bevaix (NE), le mercredi 27 août à 14h00.

Un grand merci s'adresse au personnel soignant de l'hôpital de l'Île à Berne pour leur gentillesse et leur accompagnement durant ces quelques jours de pénible séparation.

Pour honorer la mémoire de Patrick, vous pouvez faire un don au Centre de coordination pour la protection des amphibiens et des reptiles de Suisse (karch) IBAN: CH20 0900 0000 2000 9381 1 avec mention „Deuil Patrick Gassmann“

Adresse de la famille: Damien Gassmann, Rue de la Roselière 16, 1400 Yverdon-les-Bains

